

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 18.11.2015

Umgestaltung der Radverkehrsführung am Orleansplatz

Antrag

Die Verwaltung prüft eine verbesserte Radverkehrsführung in 2 Richtungen am Rondell am Orleansplatz und befasst den BA5 und den Stadtrat mit den Ergebnissen der Prüfung. Dabei soll der bisherige bauliche Radweg mit Verkehrsführung von Norden nach Süden in die Gegenrichtung freigegeben werden, der nord-süd-gerichtete Radverkehr künftig auf der überbreiten Fahrbahn auf einem abmarkierten Radstreifen geführt werden. Bauliche Maßnahmen sollen nicht oder nur untergeordnet vorgenommen werden. Lediglich neue Markierungen und Beschilderungen sind für die künftige Verkehrsführung erforderlich.

Begründung:

Der Anteil der RadfahrerInnen am Gesamtverkehrsaufkommen rund um den Orleansplatz ist sehr hoch. Bevorzugte Radroute ist das Rondell am Orleansplatz, insbesondere auch in Richtung Berg-am-Laim durch die Fuß-Rad-Unterführung nördlich des Ostbahnhofs in Richtung Friedenstraße. Derzeit ist es aber nicht gesetzeskonform möglich, aus Richtung Weißenburger Straße, Wörthstraße oder Belfordstraße kommend, hier den kürzesten Weg zu wählen. Mit der vorgeschlagenen neuen Verkehrsführung wird eine neue, kostengünstige und legale Fahrradverbindung in beide Richtungen geschaffen, ohne andere Verkehrsteilnehmer zu beeinträchtigen.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen - rosa liste

Initiative:

Herbert Danner Lydia Dietrich Paul Bickelbacher

Mitglieder des Stadtrates